

Kantonsratsbeschluss über einen Sonderkredit für die Arealentwicklung Wil West

Antrag vom 19. April 2022

GRÜNE-Fraktion (Sprecher: Sarbach-Wil)

Auftrag¹:

Die Regierung wird eingeladen, sicherzustellen, dass sich sämtliche klimarelevanten Planungen, Investitionen und Massnahmen der Arealentwicklung Wil West, die der Kanton St.Gallen beeinflussen kann, an den Pariser Klimazielen orientieren, und dem Kantonsrat darüber Bericht zu erstatten.

Begründung:

Der Standort Wil West ist gemäss Botschaft der Regierung «den Grundsätzen einer nachhaltigen Entwicklung verpflichtet». Der Auftrag soll sicherstellen, dass das Zukunftsprojekt Arealentwicklung Wil West das Prädikat «nachhaltig» zu Recht beanspruchen kann.

¹ Auftrag nach Art. 95 des Geschäftsreglements des Kantonsrates, sGS 131.11.